

ABSTRAK

Hasanuddin Damrah Dan Kiprahnya Dalam Mengembangkan Pendidikan Di Manna Kabupaten Bengkulu Selatan 1941-1984

Oleh : Harpimi

Skripsi ini merupakan kajian biografi tematis dengan mengangkat Tokoh pendidikan Hasanuddin Damrah. Kajian dalam skripsi ini ini menggambarkan tentang realita dan seluk beluk seorang tokoh pendidikan yang telah menanamkan ide dan pemikiran dalam pembaharuan pendidikan formal yang memperkenalkan sekolah formal pada masa awal kemerdekaan di tanah kelahirannya. Dalam penulisan ini penulis membahas permasalahan yaitu: (1) Bagaimana Kiprah Hasanuddin Damrah Dalam Mengembangkan Pendidikan Formal Di Manna Kabupaten Bengkulu Selatan? (2) Apa usaha Yang Dilakukan Hasanuddin Damrah Dalam Memajukan Pendidikan Di Manna Kabupaten Bengkulu Selatan?

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui kiprah Hasanuddin Damrah dalam bidang pendidikan formal di Manna, dan untuk melihat dan mendeskripsikan usaha yang dilakukan Hasanuddin Damrah dalam memajukan Pendidikan formal di Manna. Manfaat dari penelitian ini untuk menambah Khasanah pengetahuan biografi tokoh, khususnya bagi generasi muda dan masyarakat Bengkulu Selatan umumnya.

Penelitian ini adalah penelitian sejarah dengan menggunakan pendekatan biografi yaitu studi tokoh atau sering disebut penelitian riwayat hidup (individual life history). Oleh sebab itu, sesuai dengan kaidah penelitian sejarah, maka penelitian ini dilakukan melalui beberapa tahap yakni: (1) Heuristik yaitu mengumpulkan data melalui sumber tertulis dan lisan, ; (2) Kritik sumber, melalui kritik eksternal dan kritik internal; (3) Analisis dan Interpretasi data, yaitu mengklasifikasikan dan mengurutkan serta merangkai data yang dikritik agar dapat rekonstruksikan dalam bentuk cerita; dan (4) Historiografi yaitu penyajian hasil penelitian dalam bentuk skripsi.

Dari penelitian ini dapat dikemukakan bahwa peranan Hasanuddin Damrah dalam pengembangan pendidikan formal di Manna dapat dilihat dari kiprah dan usahanya dalam mendirikan sekolah yaitu sekolah SMP Negeri I Manna dan SMA Negeri I Manna yang merupakan keinginannya sendiri untuk mendirikan sekolah tersebut, karena pada waktu itu di daerah Manna belum ada sekolah-sekolah formal. Hasanuddin Damrah merasakan kota Manna perlu melengkapi diri dengan beberapa lembaga pendidikan formal guna peningkatan kecerdasan anak-anak masyarakat Manna dan sekitarnya. Hasanuddin Damrah merupakan orang yang pertama kali memperkarsai berdirinya sekolah-sekolah formal di Manna kabupaten Bengkulu selatan.